

Aufforstung Grünstreifen Südstraße entlang der Autobahn

| | |
|---|----------------------------|
| <i>Organisationseinheit:</i> Stadtgrün und Friedhofswesen (64) | <i>Datum</i> 04.04.2024 |
|---|----------------------------|

| | | | |
|---------------------------|---------------|------------|---|
| <i>Beratungsfolge</i> | | | |
| Ortsrat St. Ingbert-Mitte | Kenntnisnahme | 09.04.2024 | Ö |

Beschlussvorschlag

Sachverhalt

Die Ortsratsfraktion Bündnis 90/ Die Grünen bittet um Aufnahme des Tagesordnungspunktes.

Die Verwaltung teilt nachfolgend mit:

In dem besagten Bereich wurden im Jahr 2021/2022 umfangreiche Baumfällungen aus Verkehrssicherungsgründen durchgeführt. Im Bereich der Böschungskrone zur Südstraße hin wurden bereits Sträucher als potentieller zukünftiger Lärm- und Sichtschutz nachgepflanzt. In der Restfläche gibt es eine gute Naturverjüngung, welche zukünftig entsprechend ausgelichtet und gefördert wird, was deutlich effektiver und auch ökologisch sinnvoller ist als eine Nachpflanzung. Eine potentielle Nachpflanzung wird kurz- und mittelfristig keine Verbesserung der Situation bewirken können, zumal die verbliebenen Altbäume weiter stark an Vitalität verlieren und in absehbarer Zeit ausfallen werden.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n